AMOR

PAZ

=

DERECHOS HUMANOS =

humanrightslogo.net



EL LOGOTIPO PARA LOS DERECHOS HUMANOS

Desde ya los derechos humanos tienen su propio símbolo visual.

De entre más de 15.300 propuestas enviadas un jurado compuesto por personalidades de gran renombre – entre ellas defensores de los derechos humanos como Aung San Suu Kyi, Muhammad Yunus, Ai Weiwei, Juanes, Guillermo Fariñas y Mijaíl Gorbachov – eligió el logotipo ganador en colaboración con la comunidad en línea.

El logotipo está gratuitamente a disposición de todo el mundo como producto de "fuente abierta" en www.humanrightslogo.net.

Contamos con su respaldo activo: ¡Colabore con nosotros y los numerosos defensores de los derechos humanos en todo el mundo! Use el logotipo para que quede firmemente arraigado en la sociedad civil!

humanrightslogo.net